

Le Venezuela dénonce un réseau de corruption dirigé par Juan Guaidó



Caracas, 18 juin (RHC)- Le ministre de la Communication et de l'Information du Venezuela, Jorge Rodríguez, a révélé de nouvelles preuves contre l'opposant Juan Guaidó et contre la direction du parti Volonté Populaire sur le vol d'argent pour commettre des délits contre le Venezuela.

Dans des déclarations à la presse nationale et internationale, depuis le palais présidentiel de Miraflores, Jorge Rodríguez a précisé que l'autoproclamé président par intérim et d'autres leaders de la droite ont détourné des fonds, avec lesquels l'on pourrait acheter des médicaments et des aliments, et que ces fonds ont été destinés à financer, depuis la Colombie, des actes de déstabilisation.

Jorge Rodríguez a rappelé que le 23 mars dernier, le gouvernement vénézuélien a dénoncé devant l'opinion publique mondiale le fait que Juan Guaidó était en train de s'emparer de ressources, d'argent et de biens qui appartiennent aux Vénézuéliens.

À ce sujet, il a montré des captures d'écran obtenues du portable de celui qui était le coordonnateur administratif et politique du réseau de corruption et de vol des ressources du Venezuela directement pour l'opposant Juan Guaidó.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/193745-le-venezuela-denonce-un-reseau-de-corruption-dirige-par-juan-guaido>



Radio Habana Cuba